



## El Aeropuerto de Lanzarote celebra el Carnaval con talleres de materiales reciclados en el Museo Aeronáutico

- Los visitantes podrán realizar sus propias máscaras y disfraces
- El día 17 de febrero se dispondrá de un *photocall* para realizar *selfies* con disfraces relacionados con el sector aeronáutico

12 de febrero de 2015

El Museo Aeronáutico del Aeropuerto de Lanzarote, con motivo de su décimo aniversario que celebra este año, se suma a los carnavales de la Isla y realiza durante estas fechas talleres de materiales reciclados bajo el lema: *¡Mascarita en carnavales ni se repite, ni se tira!*.

El Aeropuerto de Lanzarote invita a los visitantes y pasajeros a fabricar sus propias máscaras y disfraces, utilizando materiales reciclados sostenibles y sin coste alguno.

Además, el próximo 17 de febrero, el Museo contará con un *photocall* para que los visitantes se fotografíen disfrazados con temas relacionados con el sector aeronáutico y de la aviación: piloto, azafata, bombero y señalero, entre otros. Las instantáneas serán expuestas en el Museo, formando parte de su historia. Además, habrá un concurso donde se premiará el mejor disfraz, cuyo ganador podrá disfrutar de una visita guiada para cuatro personas por las instalaciones aeroportuarias.

El Museo Aeronáutico, gestionado por Aena y ubicado en el edificio de la antigua terminal de pasajeros, ofrece la posibilidad de realizar una visita guiada en varios idiomas, didáctica y educativa, a través de propuestas interactivas y participativas, por medio de aplicaciones informáticas, audiovisuales y multimedia. Los contenidos se ilustran con una amplia selección fotográfica y de objetos expuestos en paneles y vitrinas, así

## **Nota de prensa**

como maquetas de aviones de la época. La entrada es libre y está abierto al público durante todo el año, de lunes a sábado (de 10:00 a 14:00 horas). Las visitas guiadas se pueden concertar llamando al teléfono: 928846365.